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 ぜんぶたのしかったけど、たまい

れがいちばんたのしかったです。１

ねんせいもたくさんたまをいれたけ

ど、６ねんせいがつよかったです。

まけちゃったけど、たのしかったで

す。 

１年  

 ぼくは、だいひょうで１年生のまえ

で言ばを言うのはきんちょうしたけ

ど、たのしかったです。１年生がよろ

こんでくれてうれしかったです。さ

いごに、みんなで校かをうたってた

のしかったです。 

２年  

 すこしきんちょうはしたけど、いろ

いろな学年にえがおが見えたので

大せいこうだと思いました。1 年生

みんながハッピーになれていたらい

いなと思いました。らい年もがんば

りたいです。 

３年  

 私は、クイズをしました。練習で

は、あまり大きな声で言えなかった

けど、本番は、おちついて大きな声

ではきはきと言えました。１年生が

お礼で歌ってくれた校歌が上手で

すごいなと思いました。 

４年   

私は運営委員会として、ゆめクロ

のはっちゃん・みっちゃんの声をた

んとうしました。本番では、たくさん

練習したせいかを出せました。これ

からも運営委員会として学校のた

めにがんばっていきたいです。   

５年   

 １年生のために活動できてよかっ

たです。１年生が大声対決に勝ち、

喜んでくれてよかったと思いまし

た。これからも学校のために活躍

し、６年生のリーダーとして尊敬さ

れる行動をしたいです。 

  ６年  

岡田っ子通信 松前町立岡田小学校 

令和７年６月 

愛顔あふれる子どもをつくる特別活動        特別活動主任  橋本 彩香 
 

特別活動は、子どもたちの自主的・実践的な活動を通して、社会生活に生きて働く資質・能力を育成しま

す。学力向上の基盤となったり、いじめの未然防止につながったりするなど、子どもたちの成長に欠かせな

い教育活動です。 

一例として、本校の特別活動で実践したことの中の一つ「あつまれ岡田っ子 新１年生ようこそパーティ

ー」について紹介します。この集会では、岡田小学校の仲間になる１年生を気持ちよく歓迎しようと、各学年

が思考を凝らし、プレゼントや出し物を準備しました。また、各学級・学年の代表児童が集まる代表委員会で

は、集会をより盛り上げる工夫について話し合いました。当日は、今月の歌を歌いながら１年生を温かく迎

えたり、途中リラックスタイムを入れ、全校でダンスをして体をほぐしたりするなど、１年生に限らず全校児

童が一体となって集会を盛り上げ、楽しむことができました。 

今の本校の実態を鑑みて、自分たちで何か新しいものを考えたりつくったりしようとする主体性を伸ば

していけば、より学校生活が豊かになっていくと思います。今後も特別活動や日頃の学校生活を通して、主

体的に行動しようとする子どもを育成していきたいと考えています。そして、子ども自身がつくり上げる楽

しい活動によって、子どもたちの愛顔をもっと増やしていきたいと思います。 

あつまれ岡田っ子 新１年生ようこそパーティー 

もしものときに備えて                     教頭  土手 康之 
 

近年起こるであろうとされる南海トラフ大地震への備えが求められていますが、皆さんのご家庭ではい

かがでしょうか。もしものときのために避難バッグを準備しておいたり、どこに避難するのかなどを話し合

ったりしておくことが大切です。 

学校では、地震が起こったときだけでなく、火事が起こったとき、不審者が入ってきたときなどに備えた

避難訓練を実施しています。避難訓練では、全校児童 486名が移動しますので、移動する際に気を付ける

こととして、「おはしもち」の合い言葉を徹底しています。これは、「おさない はしらない しゃべらない 

もどらない ちかづかない」の最初の一文字を集めた言葉です。 

５月９日の休み時間に行いました火災時を想定した避難訓練では、雨天により運動場への避難は実施で

きませんでしたが、子どもたちは廊下等に並ぶところまでを真剣に取り組むことができていました。引き続

き、安心・安全な学校生活を送ることができるよう取り組んでまいります。 


